## Sind wir bereit

von Br. Thomas Gebhardt

## Lukas 9:58

Und Jesus sprach zu ihm: Die Füchse haben Gruben, und die Vögel des Himmels haben Nester; aber der Sohn des Menschen hat nichts, wo er sein Haupt hinlegen kann.

Wir hörten davon, dass JESUS mit jedem einen ganz individuellen Weg geht. ER tut dies, weil ER wie ein guter Weingärtner sieht, wo noch etwas verändert werden muss, damit der Mensch ein Leben zu Gottes Ehre leben kann. Unser Text heute ist die Antwort JESU auf die Bitte eines Menschen: (<u>Lk 9:57</u>) "Es geschah aber, als sie ihre Reise fortsetzten, da sprach einer auf dem Weg zu ihm: Herr, ich will dir nachfolgen, wohin du auch gehst!" Sehen Sie, hier liegt das Problem. Wenn wir erkennen, dass JESUS eigentlich unsere einzige Chance ist, dann ist das eine Wirkung des Heiligen Geistes, der an den Menschen arbeitet. Dass Gott, dass JESUS weiter an diesem Menschen arbeitet, erkennen wir daran, dass ER die Frage ernst nimmt und dem Mann aber zu Bedenken gibt, dass Nachfolge bedeutet, so wie JESUS zu werden und zu leben.

Wie war nun JESUS? Dazu müssen wir wissen, dass JESUS wirklich Mensch war und wirklich Gott war. Wenn uns JESUS hier ein Beispiel gibt, so sagt ER dies als Mensch. ER zeigt uns, als Mensch müssen wir vollkommen in der Abhängigkeit von Gott leben. Das bedeutet, selbst wenn die Tiere eine ihnen entsprechende Wohnung haben, weil Gott es eben so eingerichtet hat, gibt Er uns keine Zusicherung, wie unser Leben verlaufen wird. Als Mensch sagt JESUS "Ich habe nichts", was bedeutet, Er ist absolut abhängig, wie Gottes Führung ist. Sind wir bereit, sind Sie bereit in dieser Abhängigkeit von Gott zu leben?

Das bedeutet, bereit sein, ganz allein zu leben und von den Raben gespeist zu werden wie Elia. Oder Wasser zu bekommen aus einem Felsen wie Mose. Oder Kraft zu bekommen durch eine bestimmte Haarfrisur wie Simson. Oder todkrank nur auf einen Gegenstand zu schauen wie diejenigen, die von einer Schlange gebissen wurden. Oder als Märtyrer den Herrn zu verherrlichen durch Leiden und Tod. Oder als reicher Mann zu leben wie Joseph. Also immer in der Abhängigkeit von Gott zu leben, um genau das zu tun, was JESUS von uns, von Ihnen will.

Ich möchte Sie fragen, möchten Sie so ein Leben leben? Möchten Sie ein Leben leben in der vollkommenen Abhängigkeit von Gott. Möchten Sie das tun, was JESUS, dem Sie nachfolgen, von Ihnen möchte? Wissen Sie, wenn Sie die Gnade JESU empfangen würden wie ein Kind, dann würden Sie plötzlich die Herrlichkeit Gottes sehen und erstaunt sein, dass den Willen Gottes zu tun das Beste ist, das Ihnen jemals geschenkt wurde.

JESUS segne Sie und folgen Sie IHM. Auch wenn ER Ihnen jetzt kein Bett garantiert, verspricht ER immer bei Ihnen zu sein und für Sie zu sorgen. Ihr Thomas Gebhardt